

## Quien no sabe, pregunta

**E**n los últimos años se ha puesto en funcionamiento en **Madrid** una línea telefónica al otro lado de la cual un equipo de sexólogos/as responde las preguntas que sobre cuestiones sexológicas se les plantean. Es una «línea caliente» que se denomina Sex-Info, una de cuyas responsables es precisamente una castellano-manchega, la ciudarrealleña **Asunción Coronado**. Según nos informó ella misma, de las llamadas que se reciben anualmente en ese teléfono, casi cuatro de cada cien son efectuadas por ciudadanos de nuestra región, ávidos por saber las más diversas cuestiones. Desde qué medida ha de tener el pene hasta qué hacer en casos de frigidez, pasando por las medidas a tomar en casos de eyaculación precoz, falta de erección y precauciones a adoptar para no quedar embarazada. Las provincias castellano-manchegas de las que proceden más llamadas son **Toledo** y **Ciudad Real** y en la inmensa mayoría de las ocasiones los interlocutores son menores de 20 años. Las cuestiones planteadas telefónicamente coinciden con las que han de resolver los sexólogos, pocos, que tienen consultorio abierto en la región, como han certificado a esta revista **Eva Fernández Drago**, en **Ciudad Real**; **Nieves Sanchis** y **Pilar Villalba**, en **Albáete**; y **Félix López de la Llave** y **Begoña Fernández**, en **Talavera**. Todos ellos, especialistas capaces de devolver la felicidad sexual y la estabilidad a las parejas que acuden a sus consultas, en la mayoría de ocasiones venciendo un malentendido rubor de quienes tienen más que respeto a dar tres cuartos al pregonero de sus cuitas de cama.



Los molinos ciudarrealleños, mudos testigos de mil y una historias de amor y desenfreno.

cita amantes «de hora y media», pero haberlos —los amantes— haylos. **Talavera**, en la misma provincia, es otra cosa; y **Almansa**, **Manzanares**, **Tomelloso** y **Hellín**, por citar algunas localidades albaceteñas y ciudarrealleñas, no digamos. Estas dos últimas, por tener, tienen hasta su «barrio chino» local: en **Tomelloso**, la calle El Canal, y en **Hellín**, el barrio de Benidorm. Son lugares de prostitución más o menos encubierta y permitida, sitios a los que se dirigen los que prefieren «ir al grano» sin rodeos y tirando de cartera. La oferta para éstos es amplia y variada en nuestra región, en la que proliferan los clubes de carretera a lo largo de las principales vías hacia **Extremadura**, **Andalucía** y **Levante**. Y, entre ellos, algunos especialmente famosos por los productos que ofrecen. Pero la palma en cuanto a fama y popularidad en lo que a oferta sexual se refiere se la lleva una casa particular de **Puer-**

**to Lápice**, muy frecuentada por paisanos y foráneos en busca de nuevas experiencias que cuentan y no paran de las «maravillas» que allí se operan. Las moradoras eventua-

órganos de sus clientes como consumadas «organistas». Una variante del célebre «carrete» que el periodista **Jesús Mariñas** popularizó en el famoso programa de TVE que le costó el puesto a **Miguel Angel Gozalo**, refiriéndose a los «cariños» que determina dama filipina le suele hacer a su ex ministro.

También hay quienes prefieren disfrutar con personas de su mismo sexo. Ejemplos de homosexuales en la región tenemos bastantes y de significación, tanto a nivel social como político. Hace algún tiempo, en **Toledo**, fue muy comentado el de un conocido médico que, al volver antes de lo previsto a su casa, se encontró a su esposa con una amiga en la cama; en **Ciudad Real** son muy conocidas varias parejas de lesbianas con cargos importantes y de «mariquitas» que comparten casa y lecho como si de un matrimonio se tratara: en **Albacete** tampoco faltan casos de lo uno y de lo otro. Pe-

**E**l coche es el escenario habitual de los devaneos amorosos de los más jóvenes, mientras que los mayores prefieren los clubes y los hoteles «del amor».

les de la casa, que se renuevan periódicamente, realizan lo que allí llaman el «beso negro», a base de trabajos de lengua en donde la espalda pierde su nombre, mientras con las manos trabajan los